

Le tir d'un char israélien tue un enfant palestinien, à Gaza , durant la trêve humanitaire



Gaza, 28 juillet (RHC- AFP)-Un enfant de quatre ans est mort ce lundi dans la Bande de Gaza, atteint par le tir d'un char israélien. Il a été la première victime depuis que Tel Aviv et le Hamas ont débuté la veille une trêve humanitaire pour la grande fête musulmane marquant la fin du ramadan qui a succédé à une première de 16 heures le 26 juillet.

Les rapports officiels signalent que l'enfant est décédé ce lundi quand un tir a atteint sa maison dans l'est de Jabaliya , où des affrontements entre les troupes israéliennes et les miliciens palestiniens ont été enregistrés.

Le porte-parole des services d'urgence de la Palestine, Ashraf al Qudra, a indiqué que trois autres personnes sont mortes des suites de graves blessures ces dernières heures.

Avec ces nouvelles victimes, le nombre de Palestiniens décédés dépasse les 1030, pour la plupart des civils, dans le cadre de l'offensive militaire lancée par Israël depuis le 8 juillet dernier contre la Bande de Gaza.

Le président nord-américain, Barak Obama, a demandé au premier ministre israélien, Benyamin Netanyahu, d'observer un cessez-le-feu de façon immédiate .

Par ailleurs le Conseil de Sécurité de l'ONU a émis ce lundi un communiqué qui demande aux deux parties d'observer une trêve humanitaire au-delà de la fête musulmane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/29615-le-tir-dun-cher-israelien-tue-un-enfant-palestinien-a-gaza-durant-la-treve-humanitaire>



Radio Habana Cuba